

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Segala puji bagi Allah, pemilik segala ilmu yang telah memberikan taufiq dan hidayahNya kepada penulis serta nikmat yang tak terkira sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “Analisis Pemanfaatan Laboratorium Biologi dalam Pembelajaran Biologi di Kelas XI IPA SMA Negeri se-Kota Binjai”, ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu dalam penyelesaian pendidikan S1 penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Binjai, Ibu Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Binjai dan Ibu Kepala Sekolah SMA Negeri 6 Binjai, beserta Ibu Guru dan staf tata usaha yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Kedua Orang tua tercinta yang senantiasa memberi bimbingan dan do'a-do'a yang tiada henti kepada penulis serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis, semoga Allah meninggikan derajatmu dan segala jerih payahmu menjadi hiasan amal dunia dan akhirat. Juga kepada abang dan adik-adikku tercinta Eja, Harits dan Angwen.

Untuk sahabat-sahabatku teman seperjuangan Pipit, Lian, Mela, Sry Wahyuni Harahap, Riski Ernauli Harahap, Laras, Terik, Mak Ojik, Ilak dan

seluruh anggota keluarga Biologi Dik A 2013 terima kasih karena telah membantu, memotivasi, mendo'akan dan mengisi hari-hari penulis selama menjalani studi di UNIMED menjadi lebih berwarna. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh SMART CREW yang masuk kedalam kisah klasik penulis selama di kampus atas pengalaman, persaudaraan dan ilmu yang bermanfaat dalam bidang pengabdian di masyarakat. Semoga Allah membalas segalanya dengan lebih baik

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi ataupun yang lainnya. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi guru-guru bidang studi Biologi dan bagi dunia pendidikan.

Medan, 11 Juni 2017

Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY